

# **Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee informiert**

## **Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,**

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende.

Wie im letzten Beitrag schon Bezug genommen mit geschichtlichen Gedenktagen: 100 Jahre 1. Weltkrieg, 75 Jahre 2. Weltkrieg, 25 Jahre Mauerfall.

Nun stellt sich die Frage: was nehmen wir davon noch wahr? In diesem konsumbetonten Umfeld, wo es uns doch eigentlich gut geht, wenn man andere Nachrichten der Welt hört!

Ich bedanke mich auch im Namen des Ortsbeirates bei allen Engagierten, die sich für das Allgemeinwohl, unsere Feste und Veranstaltungen eingesetzt haben.

Wir wünschen allen ein friedvolles, besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch und, dass wir auf Ihr Engagement im nächsten Jahr bauen können!

Danke und mit freundlichen Grüßen  
Ihr Ortsvorsteher Lutz Krause